



Badminton	Fußball	Gesundheit	Leichtathletik	Schwimmen
Tennis	Tischtennis	Turnen	Volleyball	Wandern

... wir bewegen das Dorf!

STV Hünxe 1912 e.V. · Postfach 1206 · 46564 Hünxe  
Vorsitzender · Karl-Heinz Zöllner

## Was ist die Jugendordnung in unserem Verein und warum sie so wichtig?

Stellt euch die Jugendordnung wie ein großes Regelbuch vor, das uns allen hilft, gut miteinander umzugehen und viel Spaß zu haben! Hier sind ein paar wichtige Punkte, die in der Jugendordnung stehen:

1. **Respekt und Fairness:** Die Jugendordnung sorgt dafür, dass wir alle respektvoll miteinander umgehen. Das bedeutet, dass jeder freundlich behandelt wird und sich wohlfühlen kann. So macht das Spielen und Lernen viel mehr Spaß!
2. **Mitbestimmung:** Ihr habt das Recht, bei Entscheidungen mitzureden, die euch betreffen. Die Jugendordnung hilft dabei, dass eure Meinungen und Ideen gehört werden. **Das ist super wichtig, denn ihr seid ein Teil des Vereins!**
3. **Sicherheit:** Die Jugendordnung sorgt auch dafür, dass alle im Verein sicher sind. Wenn wir uns an die Regeln halten, können wir alle eine tolle Zeit haben, ohne uns Sorgen machen zu müssen.

## Warum solltest DU also zur Wahl am 05.11. gehen?

Die Wahl am **05.11.** ist eine wichtige Gelegenheit für euch, Einfluss auf die Dinge zu nehmen, die euch betreffen. Hier sind einige Gründe, warum ihr unbedingt teilnehmen solltet:

1. **Eure Stimme zählt:** Wenn ihr zur Wahl geht, könnt ihr entscheiden, wer eure Interessen im Verein vertreten soll. Das bedeutet, dass ihr mitbestimmen könnt, was in der Zukunft passiert! Eure Meinung ist wichtig!
2. **Verantwortung übernehmen:** Wenn ihr wählt, zeigt ihr, dass ihr Verantwortung für euren Verein und eure Gemeinschaft übernehmen wollt. Das ist ein wichtiger Schritt, um aktiv mitzugestalten und euren Verein besser zu machen.
3. **Gemeinsam stark:** Wenn viele von euch zur Wahl gehen, zeigt das, dass die Jugend im Verein eine starke Stimme hat. Das motiviert die Erwachsenen, auf eure Wünsche und Ideen zu hören! Zusammen sind wir stärker!

Also, wenn ihr zwischen 12 und 18 Jahren alt seid, macht mit und kommt zur Jugendversammlung am 05.11.! Euer Engagement macht unseren Verein zu einem besseren Ort für alle!

Wir freuen uns auf euch!